

LOVE IS LOVE

Liebe ist Liebe

Wir leben es in der Jugendarbeit, jetzt hat sich die ganze Gemeinde öffentlich positioniert.

Wir als Jugendausschuss haben einen Antrag in den KV gebracht, in dem wir unsere offene und antidiskriminierende Haltung in der Jugendarbeit dargelegt und dieses Banner für den Kirchturm vorgeschlagen haben.

Nach Diskussion über verschiedene Punkte dieser Positionierung und Inhalt unseres Antrags, wurde dieser vom KV angenommen. Jetzt hängt unser Banner schon seit einiger Zeit und wir sind glücklich! 🙌

Wir sind uns bewusst, dass die evangelische Kirche in der Vergangenheit und auch teilweise noch in der Gegenwart aktiv gegen Queerness und Homosexualität diskriminiert (hat). Deswegen war es für uns ein umso wichtigeres Anliegen, da wir als Jugend und als Gemeinde ein Ort für Sicherheit und Akzeptanz, ein Raum zum sich selber Finden, Entwickeln und Wachsen sein wollen.

Queer ist eine Sammelbezeichnung für alle Personen, die nicht heterosexuell oder cis-gender sind.

Cis-gender beschreibt alle Personen, die sich mit dem bei der Geburt ihnen zugeordneten Geschlecht identifizieren können.

Wir sind uns auch bewusst, dass es ein fortlaufender Prozess ist und auch wir bei uns noch daran arbeiten, so einen Raum wie wir uns ihn vorstellen zu schaffen. Es gilt trotzdem, dass wir uns klar gegen jegliche Form von Diskriminierung stellen. 🙌

Der Jugendausschuss

03/2024



LOVE IS LOVE

